



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE  
**MATANZAS**  
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

# *Publicaciones en Pagina web mes de febrero*



# Instagram

Ingresa tu búsqueda

**¡Invitación a la reunión de socialización para la conformación del Consejo de Desarrollo Municipal!**



**febrero 4, 2025**

Desde la Alcaldía de Matanzas, extendemos una cordial invitación a todos los ciudadanos, organizaciones comunitarias, líderes locales, y demás actores sociales del municipio, a participar en la reunión de socialización para la conformación del **Consejo de Desarrollo Municipal**. Este consejo es una instancia clave para fomentar la participación activa de la comunidad en los procesos de planificación y toma de decisiones que impactan directamente en el desarrollo y bienestar de nuestra localidad.

Durante este encuentro, se brindará información detallada sobre los objetivos del Consejo, su estructura, y cómo podrás formar parte de este importante espacio de trabajo

ALCALDIADEMATANZAS24\_28  
**Publicaciones**

Hace 2 días

alcaldiadematanzas24\_28 y raulbatista.1



**Ver estadísticas** **Promocionar publicación**

4 1

Les gusta a raulbatista.1 y otros

**alcaldiadematanzas24\_28** Desde la Alcaldía, conmemoramos hoy, 4 de febrero, el Día Mundial contra el Cáncer. Esta fecha nos recuerda la importancia de la... más

Hace 3 días

alcaldiadematanzas24\_28

Ingresa tu búsqueda

Menú

## El Alcalde de Matanzas Anuncia el Programa de Asfalto para Mejorar las Vías del Casco Urbano



**febrero 5, 2025**

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, realizó un recorrido por las calles del casco urbano acompañado de los contratistas y la arquitecta del departamento de Planeamiento Urbano. Tras múltiples solicitudes hechas al Ministerio de Obras Públicas, se ha confirmado que el esperado programa de asfalto finalmente llegará al casco urbano de Matanzas.

Este programa se enfocará en la mejora de las vías existentes y en aquellas áreas donde aún no ha llegado el asfalto, lo que representa un avance significativo en la infraestructura vial de nuestra ciudad. Los residentes están emocionados por estas mejoras que contribuirán al desarrollo y bienestar de la

## ¡Gran noticia para Matanzas!



**febrero 7, 2025**

Luego de múltiples solicitudes y gestiones realizadas, el día de hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, junto al consejo de regidores presidido por Jonathan Peguero, el senador de Peravia y la gobernadora civil Ángela Yadira Báez, así como representantes de la sociedad civil, anunciaron en la tarde de este viernes el lanzamiento del esperado programa de asfalto.

Este programa abarcará aproximadamente 13 kilómetros en el casco urbano del municipio, mejorando significativamente nuestras vías. Según el ingeniero José Correa, los trabajos comenzarán en los próximos días y se espera que esta obra esté lista en un plazo de tres meses.

## ¡Conformación y sensibilización del Consejo Municipal de desarrollo!



**febrero 7, 2025**

Hoy, nuestro alcalde de Matanzas encabezó una importante reunión para la conformación y sensibilización del Consejo Municipal de Desarrollo. En esta ocasión, contamos con la presencia de Robert Estepan, facilitador de Fedomu, así como del consejo de regidores presidido por Jonathan Peguero. También participaron miembros de la sociedad civil, empresarios y juntas de vecinos, entre otros.

El fin de este consejo es claro: buscar un espacio colaborativo donde se puedan discutir y planificar iniciativas que impulsen el desarrollo sostenible de nuestro municipio. A través de este consejo, se pretende fomentar la participación ciudadana, promover proyectos que beneficien a la

## Alcalde Raul Batista Participa en actividad infantil realizada por la fundación Real Ang...



**febrero 9, 2025**

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la hermosa actividad organizada por la Fundación Real Ángel en el patio del Sr. Juan y su esposa Blasina. Se entregaron juguetes, mochilas y útiles escolares, y los niños disfrutaron de juegos y entretenimiento con payasos.

Ver la felicidad de los pequeños nos llena el corazón. Estas iniciativas reflejan el compromiso de la fundación por hacer una diferencia, apoyando las obras que son de ayuda y colaboración al pueblo y su gente. Nuestro alcalde siempre está presente en estas acciones, contribuyendo al bienestar de nuestra comunidad.

Una gestión humana pensando en el mañana

## Asfaltado en el Casco Urbano de Matanzas: Un Compromiso con la Comunidad



**febrero 11, 2025**

En la alcaldía de Matanzas, estamos comprometidos con el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad. Actualmente, seguimos avanzando en el asfaltado del Casco Urbano, una obra que transformará la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

Durante años, muchos sectores han anhelado la llegada de una nueva capa asfáltica que no solo mejorará la estética de nuestras calles, sino que también garantizará un tránsito más seguro y fluido. Nuestro equipo está trabajando arduamente en el proceso de relleno y preparación de las calles, asegurando que cada rincón reciba la atención necesaria. Este proyecto no solo representa un avance en

## Pintura de muros reductores en el casco urbano luego de aplicar asfalto



PINTURA DE MUROS LUEGO DE REALIZAR EL ASFALTO PARA ASEGURAR MAYOR VISIBILIDAD A LOS CONDUCTORES Y EVITAR ACCIDENTES



*¡Una gestión humana pensando en el mañana!*

**febrero 13, 2025**

La Alcaldía de Matanzas informa que se está realizando la pintura de los muros reductores en el casco urbano. Esta acción tiene como objetivo asegurar la visibilidad vial y prevenir accidentes, especialmente tras la reciente aplicación de asfalto en las calles.

La correcta señalización de estos muros es fundamental para mejorar la seguridad de conductores y peatones. Con esta iniciativa, se busca crear un entorno más seguro y accesible para todos. La Alcaldía continúa trabajando para garantizar una mejor calidad de vida en Matanzas. ¡Juntos construimos un municipio más seguro!

## La alcaldía de Matanzas celebra el día del estudiante por todo lo alto.



**febrero 18, 2025**

El día de hoy, en conmemoración del Día del Estudiante, la alcaldía de Matanzas celebró esta importante fecha reconociendo a los estudiantes de excelencia académica de todas las escuelas del municipio. Durante el evento, se entregaron reconocimientos en forma de pergamino y tabletas a los estudiantes para que continúen avanzando en su formación y desarrollo.

La celebración fue encabezada por el alcalde Raúl Batista, junto al regidor Junior Melo y la regidora Elizabeth Soto. Además, queremos expresar un agradecimiento especial al Sr. José Melo y a Darlin Sánchez por su invaluable apoyo, que fue fundamental para llevar a cabo esta actividad.

## Natalicio de Ramón Matías Mella



**febrero 25, 2025**

El 25 de febrero celebramos el natalicio de Ramón Matías Mella, un destacado héroe nacional y Padre de la Patria en la República Dominicana. Mella, conocido por su valentía y compromiso con la independencia del país, es recordado por su famosa frase: «La libertad no se mendiga, se conquista». Esta cita refleja su firme creencia en la lucha por la soberanía y el bienestar del pueblo dominicano. Su legado perdura en la historia de la nación, inspirando a las futuras generaciones a valorar y defender la libertad. En este día especial, honramos su memoria y su contribución a la independencia dominicana, recordando la importancia de luchar por nuestros ideales y derechos.

## Día de la Independencia Dominicana 🇩🇲



**febrero 27, 2025**

En nombre de la Alcaldía de Matanzas, celebramos con orgullo el Día de la Independencia Dominicana, un momento crucial en nuestra historia que nos recuerda la valentía y determinación de nuestros héroes. Este 27 de febrero, honramos el sacrificio de aquellos que lucharon por nuestra libertad y soberanía. Sigamos unidos como pueblo, fortaleciendo nuestros lazos y trabajando juntos por un futuro próspero. ¡Viva la República Dominicana! 🇩🇲  
#IndependenciaDominicana